





ENERO 2024 | N° 106

MAS APONO

ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO

San Luis Potosí, S.L.P



PARTICIPACIÓN EN CONVOCATORIA PVBS 2024



El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) ha sobresalido una vez más al participar de manera invaluable en la Convocatoria a Personas Voluntarias Beneficiarias de Subsidio (PVBS) 2024. Este evento, que busca reclutar voluntarios comprometidos con la educación de adultos, ha contado con una respuesta destacada por parte del IEEA SLP.

Con una participación activa y entusiasta, el IEEA SLP ha demostrado su compromiso continuo con la promoción de la educación entre la población adulta de San Luis Potosí. La respuesta positiva y el alto nivel de participación reflejan el impacto positivo que esta institución tiene en la comunidad, así como el interés genuino de los ciudadanos por contribuir al desarrollo educativo de sus conciudadanos.

Los voluntarios seleccionados para formar parte del programa PVBS 2024 recibirán capacitación especializada en metodologías de enseñanza para adultos, así como un apoyo económico mediante un subsidio mensual. Este esfuerzo conjunto entre el IEEA SLP y los voluntarios beneficiarios de subsidio resalta el valor de la colaboración comunitaria en la promoción de la educación y el desarrollo integral.

Este éxito en la convocatoria subraya la importancia de la educación como herramienta fundamental para el desarrollo personal y el progreso social. El compromiso y la dedicación demostrados por el IEEA SLP y sus voluntarios beneficiarios de subsidio son un testimonio elocuente de cómo la educación puede transformar vidas y comunidades enteras.

FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓ CON LA SECRETARIA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES DE S.L.P.

En el marco de las acciones de vinculación, gestión y participación de las distintas instancias de Gobierno, que promueve el IEEA SLP, este día, en la sede de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes del Gobierno del Estado, se firmó un Convenio de Colabroacion Interinstitucional, a fin de promover, proveer y asistir a las distintas alianzas de tranpostistas en nuestra entidad, con los servicios básicos de la Educación Primaria y Secundaria, para todos aquellos que están registrados ante esta Instancia Estatal. En este sentido, la Secretaria de Comunicaciones y Transportes, Lic. Araceli Martínez Acosta, manifestó, que es una preocupación de nuestro Gobierno, el conllevar condiciones que favorezcan un desempeño integral a los trabajadores del volante; que no solamente cubran el preveer la asistencia económica, sino, que la Educación sirva como un motor para cambiar condiciones de vida de sus familias, y de todos los agremiados y organismos del transporte en SLP.

En su intervención, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Prof. José Luis Castro Castillo, hizo hincapié en la relevancia que tiene el dia de hoy, el reconocimiento de saberes, donde a través de una sola evaluación se dé valor a la vida, de Educación Primaria o de Secundaria, dado a que la interaccion social, le permita a cada uno de los individuos y en este caso, en particular, a los conductores del transporte público, que leen, escriben y que son emisarios de distinta información, darle un valor que los lleve a certificar sus Estudios Básicos.

En esa referencia, el Departamento de Servicios Educativos, fungirá como enlace para atender los operadores del transporte público en los 58 Municipios de la entidad potosina, donde ya hay un padrón de operadores registados; y, a manera de diagnóstico, señala Araceli Martínez Acosta, hay personas con conocimientos suficientes, pero sin documentos que avale su Educación Básica, acción de este Convenio, que permitirá declarar a esta importante dependencia, libre de rezago educativo.

